



10.05.2021

### Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, entwickelt sich auch zu Wochenbeginn weiterhin positiv. Trotz 29 Neuinfektionen sinkt der Inzidenzwert im Landkreis auf 44,40. Von den 29 positiv getesteten Personen am Wochenende sind 6 Personen in der Stadt Geestland wohnhaft. 4 Geestländerinnen und Geestländer sind erfreulicherweise wieder genesen, sodass aktuell 37 Personen im Stadtgebiet am Coronavirus erkrankt sind.

#### Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	777 (+6*)
Anzahl der wieder Genesenen:	700 (+4*)
Anzahl der Todesfälle:	40
Anzahl der noch Erkrankten:	37 (+6/-4*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	<b>44,40</b>

\* Veränderung zur Meldung vom 07.05.2021

- Ab heute gibt es weitreichende Lockerungen in Kommunen Niedersachsens, in denen die 7-Tage-Inzidenz stabil, das bedeutet an fünf aufeinanderfolgenden Werktagen unter dem Schwellenwert von 100 liegt. Soweit für einen Besuch der verschiedenen Bereiche eine Testung vorgeschrieben ist, können dies PCR- oder PoC-Schnell- oder –Selbsttest sein. Die Tests müssen allerdings unter Aufsicht durchgeführt werden. Dies ist in einem zugelassenem Testzentrum möglich oder auch direkt vor oder im Eingangsbereich eines Geschäftes, eines Gastronomiebetriebes oder einer Veranstaltung. Eine unter Aufsicht am Arbeitsplatz durchgeführte und bescheinigte Negativtestung kann ebenfalls verwendet werden. Eine Bescheinigung kann innerhalb 24 Stunden beliebig oft verwendet werden. Kinder und Jugendliche bis einschließlich 14 Jahre benötigen jenseits des Schulbetriebs keine negativen Testnachweise.

Bleiben Sie hoffnungsvoll!